

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door System Sumbang Kamtibmas di Kp. Walantara

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Dec 26, 2023 - 11:27



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door System Sumbang Kamtibmas di Kp. Walantara

Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat, Aipda Rian Aripianto,

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sambang kamtibmas di wilayah Kp. Walantara, Rt. 002/001, Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Selasa pukul 09.00 WIB hingga selesai tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat. Aipda Rian Aripianto tidak hanya sekedar berkunjung, namun juga berusaha menciptakan ruang bagi warga untuk berbagi curhat dan memberikan saran terkait kondisi kamtibmas di lingkungan mereka.

Giat DDS ini merupakan implementasi langsung dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan berdikari melalui keterlibatan aktif petugas kepolisian dengan masyarakat.

Aipda Rian Aripianto menjelaskan bahwa kegiatan DDS bukan hanya sebagai upaya menjaga keamanan, tetapi juga sebagai sarana memahami secara lebih mendalam kebutuhan dan harapan masyarakat. Dalam pertemuan dengan warga, terdapat pembahasan terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

Dalam sambang kamtibmas tersebut, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, turut serta dalam rangka menciptakan suasana kebersamaan. Bersama dengan anggota polsek, mereka mengajak tokoh agama dan warga desa untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan melalui kegiatan siskamling.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini bukan hanya menjadi tanggung jawab kepolisian, tetapi juga melibatkan seluruh elemen masyarakat. "Dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling), kita dapat bersama-sama menciptakan kondisi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga," ungkapnya.